

ABSTRAK

Hasbi Abdillah. 1198030097. (2023). “Partisipasi Masyarakat dalam Pengembangan Kawasan Wisata Talaga Bodas (Penelitian di Desa Sukamenak, Kecamatan Wanaraja, Kabupaten Garut)”.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya partisipasi masyarakat dalam upaya untuk pengembangan kawasan wisata Talaga Bodas. Hal tersebut terjadi karena ingin meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar, selain itu masyarakat ingin meningkatkan daya tarik wisatawan agar wisata talaga bodas dinilai sebagai wisata diminati. Oleh karena itu pentingnya partisipasi-partispai dari masyarakat untuk pengembangan kawasan wisata, karena partisipasi merupakan keikutsertaan seseorang atau masyarakat dalam suatu hal, dalam hal ini terpicu pada pengembangan wisata serta faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi. Selain itu pengembangan mesti untuk dilakukan untuk meningkatkan suatu hal yang sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang berlaku di masyarakat.

Tujuan dari penelitian ini yaitu, untuk mengetahui parrtisipasi masyarakat dalam pengembangan kawasan wisata Talaga Bodas, dan untuk mengetahui upaya-upa yang dilakukan dalam pengembangan kawasan wisata Talaga Bodas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Adapun sumber data dalam penelitian ini yaitu data primer dan skunder. Metode pengumpulan data penelitian yang digunakan adalah observasi, wawancara secara mendalam dengan narasumber BKSDA, Pemerintah Desa, Karang Taruna, Pedagang, Komunitas Pecinta Alam dan Pengunjung. Selain itu dokumentasi berupa Buku, jurnal dan brosur, foto, rekaman dan video. Sedangkan teknik yang digunakan dalam analisis data adalah teknik analisis data model *Miles and Huberman* yang terdiri dari penyajian data reduksi data, pembuktian data dan penarikan kesimpulan.

Teori yang saya gunakan dalam penelitian ini yaitu Fungsional Struktural Talcott Parson AGIL. Parsons memandang masyarakat sebagai suatu system yang terintegrasi secara fungsi dan dapat dikaitkan dengan kegiatan yang diarahkan pada pemenuhan kebutuhan dari sebuah sistem. Maka berdasarkan teori AGIL Talcott Parson terdapat empat persyaratan mutlak supaya masyarakat bias berfungsi yaitu Adaptasi, pencapaian tujuan (*goal attainment*), integrasi, dan pemeliharaan pola (*latency*).

Hasil temuan yang diperoleh oleh peneliti menunjukkan bahwa partisipasi-partisipasi masyarakat dalam pengembangan wisata Talaga Bodas saling berkaitan ada partisipasi ide, tenaga, dana, keahlian dan barang. Selain itu upaya dalam mengembangkan wisata dengan adanya potensi, sarana prasarana, insfastruktur dan lingkungan masyarakat yang mendukung.

Kata Kunci: Partisipasi, Pengembangan, Wisata, Ekonomi dan Masyarakat.